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Pontos de fusão dos gelos podem levar a um aumento
significativo do nível do mar

Um ponto de fusão recentemente identificado  para a perda de geleiras pix bet eleições volta do
mundo pode significar que o aumento do nível do mar no futuro  será significativamente superior
às projeções atuais.

Intrusão de água quente sob as geleiras

Um novo estudo examinou como a água do mar  aquecida se infiltra entre geleiras costeiras e o
solo pix bet eleições que elas repousam. A água quente derrete cavidades na geleira, 
permitindo que mais água flua, expandindo as cavidades pix bet eleições um loop de
realimentação. Essa água então lubrifica o colapso da  geleira no oceano, empurrando o nível do
mar para cima.
Os pesquisadores utilizaram modelos computacionais para mostrar que um "pequeno aumento" 
na temperatura da água infiltrada pode levar a um "grande aumento" na perda de gelo – ou seja,
comportamento de  ponto de fusão.

Quão perto estamos do ponto de fusão?

Não se sabe exatamente quanto o ponto de fusão está próximo ou  se ele já foi ultrapassado.
Mas os pesquisadores disseram que ele pode ser desencadeado por elevações de temperatura
de apenas  décimas de grau e muito provavelmente por elevações esperadas nas próximas
décadas.

Impactos do aumento do nível do mar

O aumento do  nível do mar é o maior impacto de longo prazo da crise climática e está destinado
a redesenhar o mapa  mundial nos próximos séculos. Ele tem o potencial de colocar dezenas de
cidades importantes, de Nova York a Xangai, abaixo  do nível do mar e afetar bilhões de pessoas.

Processos de fusão de geleiras ausentes nos modelos

O estudo aborda uma questão  chave do por que os modelos atuais subestimam o aumento do
nível do mar visto pix bet eleições períodos anteriores entre idades  do gelo. Cientistas
acreditam que alguns processos de fusão de geleiras ainda não estão incluídos nos modelos.

Ação climática urgente

"Agora queremos  colocar [a infiltração de água do mar] pix bet eleições modelos de geleiras e
ver se esse duplo aumento da taxa de  derretimento se realmente ocorre quando se analisa toda
a Antártida", disse o Dr. Alexander Bradley da British Antarctic Survey, que  liderou a pesquisa.
A ação mais importante é cortar a queima de combustíveis fósseis para zero líquido até 2050.
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Lionel Scaloni critica a la cancha en la victoria de Argentina
sobre Canadá en la Copa América

El director técnico de  Argentina, Lionel Scaloni, expresó su insatisfacción con la cancha en el
Mercedes-Benz Stadium de Atlanta después de la victoria de  su equipo por 2-0 sobre Canadá en
el partido inaugural de la Copa América el jueves, afirmando que no era  adecuada para este nivel
de competencia.
El lugar, que alberga partidos de Atlanta United de la Major League Soccer y los  Falcons de la
NFL, generalmente tiene una superficie artificial, pero se instaló una hierba temporal antes del
partido inaugural del  torneo.

Argentina tuvo dificultades en la primera mitad

Argentina tuvo dificultades para encontrar su ritmo en la primera mitad y se vio  vulnerable en
ocasiones, similar a su partido inaugural en la Copa Mundial de 2024 en Qatar, donde fueron
sorprendidos por  una derrota por 2-1 ante Arabia Saudita.
"El inicio fue similar al partido con Arabia Saudita, con la diferencia de que  jugamos en una
superficie un poco mejor esta vez", dijo Scaloni a los reporteros.
"Con todo el respeto, gracias a Dios  ganamos. De lo contrario, habría sido una excusa barata.
Hemos sabido durante siete meses que vamos a jugar aquí y  cambiaron la superficie hace dos
días".
"No es bueno para el espectáculo. No es una excusa, el estadio es hermoso y  con césped
artificial debe ser espectacular, pero con la superficie de hoy no es adecuado para este tipo de
jugadores".

El  portero de Argentina está de acuerdo con Scaloni

El portero de Argentina, Emiliano Martínez, coincidió con las opiniones de su entrenador, 
diciendo a TyC Sports: "Venir aquí contra un Canadá fuerte, con buenos delanteros y en un
campo que es un  desastre lo hizo un poco difícil para nosotros".
"Tenemos que mejorar en ese aspecto. De lo contrario, la Copa América siempre  estará por
debajo del Campeonato Europeo".

El capitán de Canadá también está insatisfecho

El capitán de Canadá, Alphonso Davies, no estaba satisfecho  con el rendimiento de su equipo
contra el campeón del mundo.
"Tenemos que cambiar nuestra actitud hacia el juego", dijo a  Canadian Broadcasting Corporation
(CBC).
"La primera mitad jugamos bien, pero en la segunda mitad permitimos que cada pelota larga
rebote. Fue  un resultado decepcionante, tenemos que ver todo lo que hicimos mal en el juego y
arreglarlo lo antes posible".
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